

# まちの魅力世界に発信

## 加古川市がHPにサイト開設

### 人や景色、雑学など紹介

加古川市が、まちの魅力をPRするため、新たなインターネットサイト「加古川暮らし」を市のホームページに開設した。政策企画課の職員が取材し、市内で活躍する人物や美しい景色、市にまつわる雑学など、多様な視点で話題を発信している。

市民にまちへの愛着を感じてもらおうと企画した。

「#ココ好き加古川」と題したコーナーでは、JR加古川線市場駅と厄神駅との間に架かる「国包の鉄橋」などの写真を掲載。「#加古川人」では、将棋道場「加古川将棋倶楽部」の責任者を務めるプロ棋士、井上慶太九段らを紹介した。「#ナルホド加古川」では、市北西部に絶滅危惧種のギフチョウが生息してい



加古川市の魅力発信サイト「加古川暮らし」  
ることなど、雑学を説明している。

月3、4回程度、更新する予定。同課は「『加古川っていいまちだな』と感じてもらえるサイトにした」とする。(斉藤正志)

インターネットサイト「加古川暮らし」より

#### 更新情報

- 2021年04月21日 ナルホド加古川「石棺仏」編
- 2021年04月13日 加古川人「岡田本家」代表 岡田洋一さん
- 2021年04月07日 ココ好き加古川『少年自然の家』編
- 2021年03月31日 ナルホド加古川「加古川パスタ」編
- 2021年03月30日 加古川人「神鋼かがわ森の会ボランティア」杉本俊昭さん
- 2021年03月23日 加古川人「子育てサポート☆きらりing」理事長 下村千登勢さん
- 2021年03月16日 今日、加古川で何してる？『日岡山公園』編
- 2021年03月16日 今日、加古川で何してる？『平荘湖』編

## entry001「私だけの特等席で眺める、国包の鉄橋」

### 変わらない加古川の豊かさに

大学時代、通学で毎日利用したJR加古川線。鉄橋を渡る際の眺めを楽しみに、先頭車両の特等席に座って音楽を聴くことが私の楽しみでした。学生時代は車窓からの水面に映る朝日や夕日の美しさに心惹かれ、今では移動中の車から鉄橋とその周りの環境に魅了されます。学生から社会人という変化の中でも、ここに訪れるたび変わらない加古川の豊かさを感じますね。



### スポットinformation

JR加古川線の厄神駅から、市場駅間の加古川にかかる鉄橋。大正2年（1913）、当時の播州鉄道開通時に架けられました。中央部の橋梁は、昭和61年豪雨被害後に架け替えられたものです。

### 案内人の一言

通学をきっかけに加古川に親しみを感じ、移住すること5年目。プライベートでは、ギターの弾き語りにはトライ中！（Hさん/加古川歴5年）

### 第三話：純国産パスタは日本初！「加古川パスタ」

#### made in KAKOGAWAのおいしさ

加古川パスタの原種はデュラム小麦「セトデュール」。国産デュラム小麦として八幡町を中心に栽培されています。なんと、農研機構から「ここなら素晴らしいデュラム小麦が収穫できる！」とお墨付きがあり、約8年間の試作研究を重ねて平成28年に完成。日本初の純国産パスタとして誕生しました。

「生パスタのようなモチモチとした食感と麦の香り高さが特徴です」と八幡宮農組合代表の本岡さん。市内レストランとレシピを考案するなど、広がりを見せています。



種子生産・栽培・製麺の工程をすべて市内で行っている加古川パスタ。全国に誇る自慢の一つです。



市民レガッタ



加古川レガッタ